



ДЕПАРТАМЕНТ ПО АВИАЦИИ
МИНИСТЕРСТВА ТРАНСПОРТА И КОММУНИКАЦИЙ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
DEPARTMENT OF AVIATION
MINISTRY OF TRANSPORT AND COMMUNICATIONS OF THE REPUBLIC OF BELARUS

СВИДЕТЕЛЬСТВО
о признании
СЕРТИФИКАТА
Approval Certificate Recognition Statement

№ СПС-86

Настоящим удостоверяется, что сертификат авиационного учебного центра, выданный 18.10.2021 Федеральным агентством воздушного транспорта Министерства транспорта Российской Федерации обществу с ограниченной ответственностью «РАТА», Российская Федерация, г. Москва, муниципальный округ Даниловский вн. тер. г., ул. Ленинская слобода, д. 26, пом./ком. IV/130, в соответствии с приложением к настоящему сертификату,

(наименование органа и государства, выдавшего Сертификат, дата выдачи)

This is to certify that the certificate of the aviation training center issued on 10.18.2021 by the Federal Air Transport Agency of the Ministry of Transport of the Russian Federation to PATA Limited Liability Company, Russian Federation, Moscow, municipal district Danilovsky ext. ter. city, st. Leninskaya Sloboda, 26, room/room IV/130, in accordance with the annex to this certificate,

(authority and the state that issued the Certificate, date of issue)

соответствует требованиям, установленным в Республике Беларусь и признается Департаментом по авиации Министерства транспорта и коммуникаций Республики Беларусь.

complies with the requirements of the Republic of Belarus and recognized by the Department of Aviation of the Ministry of Transport and Communications of the Republic of Belarus.

Подпись
Signature

А.К. Апет
A. Apet

Должность

Заместитель директора Департамента по авиации Министерства транспорта и коммуникаций Республики Беларусь

Title

Deputy Director of Department of Aviation of Ministry of Transport and Communications of the Republic of Belarus

Дата вступления в силу
Дата истечения срока

(Effective from) 13.05.2022
(Expiry date) 13.05.2024